





12月12日古河市三和地域交流センター「コスモスプラザ」で第22回「秀華会舞踊のつどい」が開かれた。当日は新型コロナウイルス対策のため無観客での開催となったが、出演者の熱い思いがほとばしるステージとなっていた。

会主、滝川秀華先生のまさに円熟した舞には感服した。(写真左)紙面の都合上、演舞者全員の写真を紹介出来ないのが口惜しいが、写真左下の古谷葵さんの艶やかな舞や写真右下の田沼史帆さんの力強い舞には感動を覚えた。

若年から高齢の皆さんそれぞれが味のある舞を披露し鍛錬の成果を見せてくれた。コロナが治まり大勢の観客の前での披露が待ち遠しい。

### 艶やかに力強く円熟の舞を繰り広げる 第二十二回 秀華会舞踊の集い



### 活弁やまた

### 和服の着こなしもすっかり身につけて 古河わくわく教室発表会

12月18日(土)古河市三和農村環境改善センターホールで令和3年度「伝統文化親子教室」古河わくわく教室の発表会が行われた。

コロナ禍の最中とあって無観客での開催となったが、会場は和服を纏った華やかな生徒達の熱気が溢れていた。

当日は小学校一年生から六年生まで二十一人が一年間の成果を発表し、付き添いの家族が熱いまなざしをおくっていた。

古谷先生やボランティアとして一年間、講師役を担ってくれた秀華会の皆さんも感無量の思いであった。写真上はステージ上で熱演する生徒さん。写真下は生徒さんの成長した姿を見つめる家族の皆さん。伝統文化の継承に情熱を傾ける古谷紀佐子先生に感謝・感謝……。



### 資源回収にご協力ください

師走の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動にご協力を頂きまして誠にありがとうございます。

さて、本校では保護者や地域の皆様のご協力のもと資源回収を実施させて頂いております。今年度は下記の通り実施いたしますので、何卒ご協力を賜りますようお願い致します。



- 記
- 実施期間 令和4年1月15日(土)～1月23日(日)
  - 搬入時間 平日 1月17日(月)～21日(金) 8:00～17:00  
休日 1月15日(土)16日(日)22日(土)23日(日) 9:00～12:00
  - ご協力頂きたいこと
    - \*上記の期間内に各家庭及び各行政区で集まった資源を学校にご持参下さい。
    - \*正門からお入り頂き、武道場周辺の指定された場所に置いて下さい。
    - \*正面が閉まっている時は、開けて頂き学校内にお入り下さい。恐れ入りますがお帰りの際には正門を閉めて下さい。
    - \*登下校や校内で活動している生徒との接触等に注意して下さい
  - 回収する資源
    - \*雑誌・新聞・ダンボール
    - \*アルミ缶・スチール缶(持参前に分別をお願いします)
    - \*ペットボトルは回収しません
  - その他
    - \*令和4年1月23日(日)午後、資源を搬出予定です。
    - \*23日(日)以降は回収することができません。
- 古河市立三和中学校PTA会長 松本 忠義  
古河市立三和中学校長 福田 恭子  
問い合わせ PTA担当 野口信雄 76-0133

### ひばりくん防犯メール【ニセ電話詐欺等情報】

《年末のニセ電話詐欺に注意！》

- ◆ご家族・警察官・市役所職員を装ったニセ電話詐欺の被害が県内で多数発生しています。  
「携帯電話をなくした」  
「すぐにお金が必要」  
「暗証番号を教えて」  
「ATMで還付金の手続き出来る」  
は全て詐欺！！
- ◆被害防止のため、自宅電話を留守番電話設定にするなどの防犯対策を実施しましょう。
- ◆身に覚えのない電話やメールがあった場合は、古河警察署《0280-30-0110》又は警察相談ダイヤル「#9110」にご連絡ください。



■12月14日、関東でも初雪が観測されましたね。ドライバーのみなさん、スタッドレスタイヤやタイヤチェーン等、降雪への備えは万全でしょうか。雪道や凍結路面は滑りやすく、急加速・急ブレーキ・急ハンドル等は危険です。時間や心にゆとりをもった運転を心掛けましょう。

- 《雪道でのポイント》
- 車間距離は長めに
  - 速度を落として
  - ブレーキは早めに